
Mitteilung der Verwaltung 

Überquerung an der Haltestelle "Tierpark" der Buslinie 24 

Anfrage der SPD Fraktion; TOP 4.1, Sitzung vom 22.02.2024 

Auf die Nachfrage von Herrn Brunnert, ob ein Vertreter von Straßen NRW zur Berichterstattung 

eingeladen werden könne, hat das Amt für Verkehr die nachstehende Antwort von 
Straßen.NRW weitergeleitet.  

Einen Termin mit politischen Interessenvertretern wird unsererseits nicht befürwortet, da in der 

Regel keine objektive Bewertung vorgenommen werden kann.  

Mit der Antwort des Amtes für Verkehr im Protokoll vom 22.02.2024 ist bereits die 

Entscheidung des Verfahrens mitgeteilt worden. 


